

Gemoije Ihr lieben Ski- und Bergbegeisterten!

Auch in diesem Jahr präsentiert Euch die Gemoije-Redaktion wieder jeden Morgen eine Ausgabe dieses Blattes. Darin wollen wir Euch mit Neuigkeiten, unterhaltsamen, lehrreichen und witzigen Informationen versorgen.

Nachträglich wünschen wir noch unserem gestrigen Geburtstagskind Karine Merz alles Gute zum 17. Geburtstag!

Aktuelle Veranstaltungshinweise

Alle, die Ski oder sonstige Materialien ausleihen möchten können dies heute im Keller der Talstation im Skihaus Sporting (rotes Haus) machen

Nach einem Jahr Pause ist unser Dance-Instructor Jochen wieder dabei. Das Betreueram lädt bereits heute Abend zur ersten Tanzbesprechung in den Tischtennisraum ein. Beginn ca. 20:00 Uhr (nach dem Abendessen). Alle interessierten Jungs und Mädels sind herzlich eingeladen!

Der Abschlussabend findet in diesem Jahr schon am Donnerstag statt, um den Stress am letzten Abend zu minimieren. Der Abend steht unter dem Motto „klein gegen groß“. Ideen nehmen Nicole und Leo gerne entgegen.

Lehrling des Tages

Unser neuer Wellness-Boy Tobi W. kann bisher noch nicht das volle Programm anbieten. Bisher hat er nur Fortbildungen für Schulter und Brüste, für Füße steht noch ein Lehrgang aus. Eine Abstimmung mit dem erfahrenen Wellness-Brother Andy S. erfolgt noch.

Die Wetteraussichten für den heutigen Tag



Am Ostersonntag setzt Nordföhn ein und es kommt zu einer Wetterbesserung. Die Wolken lockern am Vormittag auf und es wird zunehmend sonnig.

Skibus-Fahrtzeiten

Abfahrt vom Hotel zum Klausberg um:
8:07, 8:22, 8:37, 8:42, 8:47, 8:52, 9:07,
9:22, 9:42, 10:02, 10:42, 12:02

Abfahrt vom Klausberg zum Hotel um:
10:30, 11:10, 12:30, 13:30, 14:30, 15:10,
15:30, 15:50, 15:55, 16:10, 16:30, 16:50,
17:10, 17:30, 17:50

Nach den Protesten im letzten Jahr veranstaltet die Redaktion des Gemoije-Blättche 2018 wieder ein Quiz, bei dem es **schöne Preise** zu gewinnen gibt.

Die Lösungen kann jede Familie einmal täglich schriftlich bei der Rezeption abgeben. Pro Familie gibt es nur einen Lösungszettel. Bitte schreibt auf die Antwortkarte Nummer der Frage, Familie und die Lösung.

Frage 1: Wie groß ist der Höhenunterschied zwischen der Talstation und der höchsten Bergstation im Skigebiet Klausberg?

Geschichte des Vereins (1)

Es begab sich aber im Jahre 1998, zu einer Zeit, als in Bellersheim noch Kirmes gefeiert wurde, dass sich Uli Schmunk aufmachte, am Frühschoppen mit einem Reiseangebot der Deutschen Bahn Werbung zu machen, ob denn nicht ein paar Skifahrer teilnehmen wollen. Es fanden sich 23 unerschrockene Interessierte, die im Dezember in Friedberg in den Gaudi-Express stiegen und drei schöne Tage im Skigebiet Schladming/Rohrmoos verbrachten. Dies wiederholte sich in den folgenden drei Jahren. Leider hatten sich bei unserer vierten Teilnahme so wenig andere Teilnehmer angemeldet, dass statt einem Gaudi-Express zwei normale Busse fahren – zum gleichen Preis. „Das können wir auch“ haben wir uns gesagt. Und fahren seitdem regelmäßig im Dezember zum Skiopening – bereits zum 20. Mal.

Blinder Passagier



Auf der Fahrt im Bus hat sich gestern ein blinder Passagier unter die Teilnehmer gemogelt. Wer einen Hinweis zur Herkunft geben kann soll sich bitte bei Lina W. melden, die sich aufopferungsvoll um Rocky kümmert.

Wichtiger Hinweis!

Da sich die Wintersaison so langsam dem Ende zuneigt folgende wichtige Info: Die Betreiber des Wasserkraftwerks „Oberes Ahrntal“ gehen ab heute in den 2-Schicht-Betrieb über, d.h. ab 22:00 Uhr (bis 06:00 Uhr am Morgen) werden die Strom- und Wasserversorgung gedrosselt. Bitte in dieser Zeit maßvoll mit den Ressourcen umgehen!

ADAC im Dauereinsatz

Auf der gestrigen Anreise mussten leider die „gelben Engel“ wieder alles geben. Zuerst traf es die Familie Garip, die mittlerweile mit einem Leihwagen eingetroffen sind. Danach kam die Familie Groß in Schwierigkeiten, da die Motorsteuerung „AdBlue-Probleme“ meldete. Da Holger dem Rat von Leo, den Tank selbst zu füllen, nicht nachkommen wollte, haben auch sie eine Tankstelle aufgesucht.